

Wahlsieger Gerhard Schröder (27. September 1998)

Kurzbeschreibung

Die Bundestagswahlkampagne der SPD 1998 wurde häufig als „amerikanisch“ bezeichnet. Gemeint war damit einerseits die ganz auf den SPD-Kanzlerkandidaten Gerhard Schröder zugeschnittene Kampagne, andererseits bezog sich diese Charakterisierung auf die Professionalisierung der Wahlkampagne durch Einrichtung eines eigenen Wahlkampfhauptquartiers – der „Kampa“, die nach dem Vorbild der Wahlkampfzentralen von Bill Clinton und Tony Blair organisiert war. Im Bild: Der Wahlsieger Gerhard Schröder zeigt sich am Abend der Bundestagswahl 1998 seinen Anhängern auf einer Bühne vor dem Erich-Ollenhauer-Haus.

Quelle



Quelle: © REGIERUNGonline Fotograf: Arne Schambeck

Empfohlene Zitation: Wahlsieger Gerhard Schröder (27. September 1998), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <<https://germanhistorydocs.org/de/ein-neues-deutschland-1990-2023/ghdi:image-3592>> [18.05.2024].